



<http://www.ma.ccnw.ne.jp/kasugai/>

発行元：林克巳後援会事務所 春日井市鳥居松町6丁目27番地3 TEL0568-81-1851



暮らしやすさを実感できる未来へ

平素より市議会議員活動に邁進させて頂ける環境を賜り心より感謝申し上げます。昨年4月には、皆様方のご厚情のお蔭様をもちまして春日井市議会議員として貴重な議席を頂き全力で5期目の活動をさせていただいております。

社会環境が目まぐるしく変化を続ける今日、その変化を的確に捉えながら市民の皆様への負担軽減、市民サービスの向上に努め、初心を忘れることなく今まで以上に精一杯、責務を果たしていく所存でございます。

さて春日井市の令和2年度の市政運営がスタートしました。

今年度の予算規模は過去最大規模となりましたが、新型コロナウイルス感染症が世界経済に及ぼす影響や近年多発する自然災害等への不安から我が国の景気動向は大変厳しい状況にあります。しかし、このような状況においても、社会保障の拡充や施設の維持修繕、産業振興や市民サービスの向上などを図るとともに財政の健全化にも十分な配慮をしていかなければなりません。

これからも春日井市民の皆様へ、このまちに「住んで良かった」「これからも住み続けたい」と言って頂けるよう皆様方と同じ目線に立ち、謙虚にそして誠実に活動してまいりますので引き続きご指導とご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い致します。



車座懇談会の開催について

これまで毎年、新年度が始まった4月～5月頃の間、車座懇談会（議会報告会）を各地域で開催してまいりましたが新型コロナウイルス感染症の影響を考慮して従来の開催を延期させていただくことに致しました。今後の状況を注視しながら各地域の皆様と相談の上、開催時期を決めさせて頂きたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



令和2年度に春日井市が実施する主な取り組みについて

JR 春日井駅周辺整備の推進

JR 春日井駅は本市の玄関口として利用しやすく賑わいある都市交流拠点づくりを目指して整備を進めています。南東地区は現在、市街地再開発組合（矢作建設・野村不動産等）による建築工事が進行中で住宅棟23階建 商業棟5階建 駐車場棟4階建が令和3年夏ごろ竣工予定です。



南東地区再開発完成予想図

その商業棟3階に子育てにおいて突発的な保育需要への対応や保護者がリフレッシュできる環境を整えるため、子ども一時預かり施設を整備する予定です。

北東地区は民間活力を活かした市街地再開発事業の誘導に向けた調査等を実施します。

春日井市民病院手術室等の拡張工事

医療の高度化や専門化する医療需要に対応するため市民病院北側に3階建て新棟を増築し3階にハイブリッド手術室、手術支援ロボット対応手術室、2階にアレルギー疾患に特化した診療や処置を行うアレルギーセンター（県内には1か所のみ、公立病院では県内初）を新設し1階に内視鏡センターを移設し採血室や検査室の拡充を図り質の高い医療を提供します。（令和4年4月竣工予定です）



新棟完成予想図

医療費助成の拡充

現在、子ども医療費は中学生までの入院費及び通院費を無料としています。入院費については、18歳を迎える年度末までに対象を拡大します。また24歳までの大学や短大、専門学校などに通う学生の入院費を無料にする学生医療費を創設します。



子どもの居場所づくりの拡充

夏休みの期間中の子どもの居場所のニーズが高まっており小学校の余裕教室を活用して「サマースクールかすがい」を昨夏、八幡小・不二小・出川小・松山小・山王小 各校定員40名で実施しました。（8時～16時 土日休み 保護者による送迎が必要）今年度は実施校を10校に拡充します。

スカイフォーラム(文芸館屋上)の再整備

スカイフォーラムは、市民の憩いの場としての魅力と利便性を高めるため、日よけテント・テーブル・ベンチを設置した、くつろぎスペース、人工芝で幼児が遊べるスペース、読書ができるスペースを整備します。また、地下駐車場や1階ホールからエレベーターでスムーズに移動できる動線を確保します。



スカイフォーラム完成予想図

小中学校の教育環境の整備

本市は他市に先駆けて小中学校普通教室へのエアコンの設置は一昨年度に完了し、昨年は通級教室へのエアコンの整備、小学校体育館に換気設備の設置工事を行いました。今年度は中学校体育館換気設備の設置工事、小中学校特別教室へのエアコンの整備を進めていきます。

国は小学校への教科担任制を令和4年度から実施する計画ですが本市では今年度から小学校高学年の教科担任制を先行して勝川小学校・高座小学校・大手小学校で試行します。また外国語授業時間の増加に合わせた外国語指導助手を活用した授業の充実を図ります。

中学校では(仮称)登校支援室を試行(東部小学校・石尾小学校・藤山台小学校)し不登校生徒が早期に登校できる環境を整えます。



小中学校ICT教育の推進

市内全小学校に整備されたICTを有効活用した「わかりやすい授業づくり」の研究実践が進んでいます。学校教育を更に充実させていくためには、多くのメリットがあるタブレット端末を取り入れた授業内容の構築が必要であるため、国の「GIGAスクール構想」に基づき、高速回線に向けて校内LAN更新及び一人一台コンピューターの整備を進めます。

企業誘致の推進

春日井インター周辺大泉寺地区における企業用地は間もなく事業者(花王)に引き渡される予定です。今年度は春日井インター北側に新たな企業誘致を進めるため、用地の測量、造成の実施設計、企業用地のPR等を進めていく計画です。



多目的総合運動広場(朝宮公園内)の整備工事

市民の競技力向上や健康増進、屋外スポーツ活動の場を広げるため、全天候型ウレタン系舗装 400mトラック(第三種公認競技場)と人工芝のフィールドを兼ね備えた多目的総合運動広場の整備を朝宮公園に整備中(令和3年度供用開始予定)です。

【施設内容】

観覧スタンド(メイン 1,000 人、バック 500 人、芝生 1,500 人)

夜間照明設備、駐車台数340台



多目的総合運動広場完成予想図

高蔵寺まなびと交流センター(グルッポふじとう)の充実

高蔵寺ニュータウン藤山台の3小学校を統合した後、空いた小学校校舎等を活用して図書館、児童館、コミュニティカフェなどを有する多世代交流拠点施設、高蔵寺まなびと交流センター(グルッポふじとう)を開設しました。年間約 46万人の来場者を数えるほどの賑わいです。「まなび」「交流」「居場所」といったコンセプトを踏まえ、施設の魅力向上を図るため、運動場に芝張、大屋根、多目的トイレ、遊具等を設置し、また駐車場を整備するなど施設の更なる充実を図ります。



グルッポふじとう駐車場等整備完成予想図

紙面の都合上、主な事業を抜粋して掲載させて頂きました。この他にも、誰もが「暮らしやすさ」と「幸せ」を実感できる様々な事業が計画されています。しかし新型コロナウイルス感染症が今後、私たちの暮らしにどのような影響を及ぼすのか想定できません。この先、市内の中小零細企業の支援や生活が困窮する市民の皆様への対応を迅速に進めていくことが出来るように努力していきますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

林克巳のホームページやフェイスブックにて情報発信しています。日頃の活動等をご理解いただくツールのひとつとしてご活用いただければ幸いです。



基本姿勢 プロフィール ブログ 林克巳後援会 情報発信

<http://www.ma.ccnw.ne.jp/kasugai/>

<https://www.facebook.com/katsumi.hayashi.90>

林克巳HP

